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ИХ ВЫДВИНУЛИ НАНДИ ДАТ AM И В ДЕПУТАТЫ

Юрий Николаевич Соро-
кин — бригадир слесарей
ремонтно-механического це-

ха завода резиновых изде-

лий. Секретарь цеховой пар-

тийной организации, член

партийного бюро завода. Ра-
бочие цеха при выдвижении

Юрия Николаевича кандида-

том в депутаты горсовета

учли его стаж общественной
работы, умение руководить
коллективом (бригада слеса-

рей под его руководством не-

плохо справляется с произ-

водственными заданиями),
принципиальные взгляды и

честные отношения с товари-

щами.

□

D О время очередного де-
^ журства у «телефона
гласности» отметила одну ха-
рактерную особенность: поч-

ти все звонки так или ина-

че были связаны с газетны-

ми публикациями. Слан.
цеЕчане заинтересованно от-

кликнулись на некоторые

материалы, опубликованные
в «Знамени труда», делились
своими мыслями, спорили,
предлагали.

— Прочитала статью «Ну-
жен ли дом престарелых?» и
долго плакала, — взволнован-
но звучал в телефонной трубке
голос пенсионерки Е. С. Его.
ровой. — Неужели эти люди,

ветераны, не заработали право
на спокойную старость, на за-
боту о себе? За лечение в ге-
ронтологическом отделении

нужно заплатить, правда, сум-
ма в статье не названа. А если
кому-то пенсия не позволяет?
Неужели не могут предприя-

тия, где пенсионеры много лет

работали, заплатить эту сум-

му? А на вопрос, который в за-
головке статьи, я бы так отве-

тила: конечно, дом .престаре-
лых очень нужен. Дом, где по-

жилой человек мог бы при не-

обходимости дожить отпущен-

ный ему век, получая необхо-
димый уход. И не бояться,
что через месяц, как в этом

отделении, его «выгонят».

Высказать свое мнение, дать

ответ на поднятые Е. С. Его-
ровой вопросы мы попросили

заместителя главного врача по

филиалу ЦРВ М-. М. Латыше-
ва:

— Геронтологическое отде-
ление открыто согласно реше-

нию горисполкома. Цель его

— подлечить пожилых людей.
Оно небольшое, а желающих
туда попасть много, поэтому

уже существует очередь, и

срок пребывания в отделении

ограничен — один месяц. Об
оплате: да, действительно, па-

циенты этого отделения долж-

Телефон гласности —

2 - 35-74

(работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

МНЕНИЯ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ,

9 У первого заместителя
председателя исполкома
Г. А. Тишкина проведено
совещание с представителя-
ми « Ленгражданпроекта»,

цементного завода, Г10
«Сланцыжнлкомхоз», пред-
приятия тепловых сетей по
подготовке исходных данных
для проектирования новой
городской котельной.

Оосужден вопрос с на-
чальником СПОГАТ В. 11.
Исаковым и председателем
городского комитета
ДОСААФ по расселению об-
щежития грузовой автостан-

ции.

Рассмотрен вопрос по ре-

конструкции Сланцевского
ретранслятора, по выполне-
нию годового плана сдачи
металлолома, о неудовлетво-

рительном отоплении дома

Л1» 32в по ул. Ленина.
На заседании жилищной

комиссии рассмотрены спи-
ски на заселение освободив-
шейся жилой площади.

9 У первого заместители
председателя горисполкома
Р. М. Саитгареева проведе-
но совещание с руководите-
лями предприятий и органи-
заций по строительству сов-

местной котельной на левом
беоегу Плюссы, которая бу-
дет работать на газовом топ-
ливе. Со строительством
этой котельной будут ликви-
дированы все мелкие ко-
тельные, находящиеся на ле-
вом берегу реки (от Гостиц
до шахты им. С. М. Кирова)
и решены природоохранные
йеропрпятия. Ориентировоч-
ное начало строительства —

1996 год.

9 Состоялось первое за-
седание штаба по вывозке
торфа. На 1 1 декабря при
плане 22.8 тысячи тонн вы-
везено .11,2 тысячи тонн
торфа. Причинами срыва
графика вывозки торфа яв-

ляется неподготовленность
торфопредприятия «Дуооем-
ский мох» к организации! от-

грузки торфа. Не приступи-
ла к отгрузке торфа с тор-

фоболота «Красный мох»
ПМК-15, низкими темпами
ведет перевозку торфоцро-
дукцни СПОГАТ.

9 У заместителя предсе-

дателя горисполкома А. Г.
Парамоненко состоялось за-
седание комиссии по разра-

ботке проекта районной
комплексной программы
«Здоровье». Прошло сове-

щание по вопросу снижения

заболеваемости сальмонелле-
зом в районе с приглаше-

нием руководителей торгую-
щих организаций, предприя-
тий пищевой промышленно-

сти, совхозов.
9 V заместителя предсе-

дателя исполкома, председа-
теля плановой комиссии
Г. М. Димчины проведено
заседание комиссии по инди-
видуальной трудовой дея-
тельности. Рассмотрены воп-
росы: о создании кооперати-
вов «КСИТ» при индустри-
альном техникуме, . «Пат-
риот» — при городском ко-
митете ДОСААФ. «Эко» —

при лесокомбинате, о ликви-
дации кооперативов «Гвоз-
дика». «Автомобилист». Рас-
смотрено представление на-

родного суда к работникам
кооперативов «Золотре Ру-
но», «1000 мелочей», «Неп-
тун». Рассмотрена деятель-

ность кооперативов «Кри-
сталл», «Интерфото», «Гид-
рант», «Ванда».

9 Комиссия при ПО
«Сланцыжнлкомхоз» прове-
ла проверку состояния отоп-

ления жилых и обществен-
ных зданий города. В ре-
зультате проверки выявлен
ряд серьезных нарушений.
Руководители - владельцы,

жилого фонда предупрежде-
ны. Им установлены сроки
устранения неисправностей.
Это СПМК-251 , ПМК-15,
СПОГАТ, ПГУ-15, ГПУ
бытового обслуживания и

другие.
9 Закончена подготовка

документации по передаче

ведомственного жилого фои-
да (консервный завод, Севе
ро-Западное СМУ треста
«Севзапметаллургмонта ж »).
С 1 января 1990 года жилой
фонд этих предприятий бу
дет переведен на баланс ПО
«Сланцыжнлкомхоз».

9 В ДК горняков состоя

лась встреча начальника
ОВД В. В. Тимошина и про-
курора города' В. В,- Була-
вина с ветеранами партии.

Они проинформировали о со-

стоянии правопорядка в рай-
оне и ответили на вопросы
ветеранов.

9 В гороно прошел семи-

нар для молодых специали-

стов по теме: «Методика ра-
боты с родителями».

В школах №№ 1, 12 про-

шли семинары - практику-
мы «Игры н развлечения на

новогодних вечерах».

1:“ Состоялось очередное за-
нятие для резерва руководи-

телей школ. Тема его —

«Основные подходы к пла-

нированию работы школ».

*

ПРОСЬБЫ
ны внести за месяц своего пре-

бывания здесь 60 рублей. Это
деньги не за лечение, а за

уход. Согласитесь, санитар-

кам здесь работать нелегко.

Согласен, что, возможно, для

некоторых это немалая сумма.

Но ведь ее могут внести и, де-

ти, родственники, различные
фонды милосердия и, конечно,

предприятия. А строительство

дома престарелых планируется

в ближайшие годы.

Евгения Спиридоновна вы-

сказывала беспокойство и еще

по одному поводу: прочитав в

газете сообщение о том, что

отделение социальной помощи

проводит сбор одежды, чтобы
помочь одиноким престарелым

людям, многодетным семьям,

она попросила мужа отнести
некоторые вещи по указанному

адресу — в ПМК-102. А те-
перь ее интересует распределе-

ние собранных вещей, пошли
ли они по назначению.

Председатель совета ветера-
нов войны и труда строительно-

го треста № 63 А. А. Казан-
цев ответил:

— Все вещи у меня на уче-

те. Пока никуда не отправ-
лял, поскольку их маловато. А
потом все это переправлю в от-
деление социальной помощи.

А. П. Быкова, возглавляю-

щая это отделение, уточнила:

— 'Вещи мы отдаем особо
нуждающимся в них. ’.Большую
часть отправляем на село, где

живет немало одиноких мало-
обеспеченных стариков. И мно-

годетным семьям помощь ока-

зываем. Благодарю всех, кто

откликнулся на нашу просьбу,
принес вещи.

Е. С. Егорова высказала так-

же ряд претензий в адрес ЖЭУ
№ 3: в коридоре лопнула бата-
рея, ее все никак не заменят.
Беспокоит ее и неотремонтиро-

ванйая крыша над кухней: не-
давно в квартире сделали ре-

монт. Где гарантия, что на

потолке не появятся пятна от

воды?
Главный инженер ЖЭУ № 3

И. И. Андреева пообещала
проверить жалобу. Правда, ска-

зала, что пока морозы, ист

возможности заменить батарею
в коридоре. Посоветовала всем

жильцам беречь тепло, не ос-

тавлять двери на улицу откры-

тыми.
Звонок главного механика

шахты № 3 Г. М. Степанова
также был связан с публика-
цией в газете, правда, не жур-
налистского материала, а офи-
циального, документа — проек-
та бюджета района на 1990 год.

— Призывали обсудить его

до принятия сессией горсовета,
'по чтФ-то откликов не было, —

сказал он. — Думаю, потому,
что сланцевчанам нелегко разо-

браться в этом документе: ка-
кие-то цифры даны в процентах,

какие-то в рублях, все в куче.

Лучше бы разбить постатейно:
какие средства и на что будут
тратиться. Представлять все

это нагляднее, доходчивее, ес-

ли выносить подобные докумен-

ты на широкое обсуждение.
Думаю, ответственные работ-

ники горисполкома прислуша-
ются к этому совету.

Позвонил также участник

войны, инвалид труда А. Г. Ва-
сильев. Он недоумевал по по-

воду" дискуссий в газете о кар-
точках покупателя. За кто ко-

пья ломают, если в магазинах

никто этих карт не спрашива-

ет? Считает, что торговые ра-

ботники должны строже конт-

ролировать продажу товаров

по картам, покупателя.
И вот тревожный звонок. Жи-

тельница поселка Сосновка
М. А. Кузьмина сообщила, что

больше месяца в поле стоит...

трактор. Чей он, не знает.

Может, все-таки хозяин вспом-

нит о своем «железном коне»?
Волнует ее и еще одна пробле-

ма взимание налогов с вла-

дельцев собак. Считает, что в

этом деле порядка и контроля
нет, многие этот налог не пла-

тят.

Заместитель начальника про-
изводственного объединения
«Сланцыжнлкомхоз» Г. А. Его-
ров считает, что это во многом

соответствует действительности.
— Хотя существует решение

горисполкома № 329 от 19 ав-

густа 1982 года «Об упорядо-
чении содержания собак и ко-

шек в г. Сланцы и районе», где

определены и размеры налога,
но четкого контроля за его вы-

полнением до сих пор не было.
Сейчас мы обязали начальни-
ков ЖЭУ до 1 января 1990 го-
да представить нам и в ветле-
чебницу сведения о всех, кто

содержит собак и кошек. Тогда,
естественно, будет и контроль
за взиманием налогов.

К этому хотелось бы сделать
одно замечание: взимать налог
необходимо, но также необхо-
димо создать и условия для
владельцев собак, к примеру,
площадки для выгула их подо-

печных. Где они есть в нашем
городе? Пожалуй, ответ на
этот вопрос найти нелегко. Упо-
рядочение содержания собак и

кошек зависит как от их вла-
дельцев, так и от соответству-
ющих служб.

Т. КРЫЛОВА.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ,
' ПРОПАГАНДИСТОВ

ПАРТИЙНОЙ
И КОМСОМОЛЬСКОЙ

ПОЛИТСЕТИ,
ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

21 декабря в 16 часов 30
минут в горкоме КПСС со-

стоится общий семинар иде-
ологического актива город-
ской ■ партийной организа-
ции.
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ИХ ВЫДВИНУЛИ КАНДИДАТАМИ В ДЕПУТАТЫ

S фовна Хмелева. На снимках бороться, постараюсь Sэто ввод в эксплу- хатом облсовета
§ нашего фотокорреспондента атацию новой АТС в Лучках, оправдать это доверие,

коллектива

адрес

сказано АТС, — рассказывает В. И.
S немало добрых слов. Отмечали Хмелева. — Есть договор на

See энергию, активность, принци- поставку экспериментальной

оыло

тельству и связи решать непро-

стые вопросы, связанные со

строительством, обслуживанием
дорог, открытием новых авто-

бусных маршрутов. Стремилась
помочь и своим избирателям

Советы и жизнь

Ло письму избирателя

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА

С УЧАСТИЕМ
РАБОТНИКОВ
ГОРКОМА

■ -»

Каждую неделю в среду в

в партбюро завода резиновых
изделий собираются секретари

цеховых партийных организа-
ций. Секретарь партбюро за-

вода В. В. Лобанов ставит за-

дачи перед секретарями на не-
делю, а. иногда и на больший
срок, задают вопросы секрета-
ри, отчитываются о проделан-

ной работе.
На недавнем заседании ос-

новным вопросом стояла под-

готовка к выборам в республи-
канский и местные Советы.
Уже идет выдвижение канди-
датов й депутаты в коллекти-
вах цехов. Важно, чтобы это
были достойные, уважаемые
люди, желающие и способные
успешно выполнять эти непро-

стые обязанности. На совеща-

нии секретарей присутствовала
заведующая организационным

отделом ГК КПСС Р. А. Шев-
цова. Она выступила перед
секретарями с той же темой
— выборы в Советы. Расска-
зала о, выборной кампании в
городе. Беседа затянулась. Ра-
исе Алексеевне было задано
много вопросов.

Нужно отметить, что работ-
ники аппарата горкома' партии

чаще стали посещать коллек-
тив завода. Недавно перед пар-
тийным и профсоюзным- акти-
вом выступал первый секретарь
ГК КПСС В. В. Назаров.
Вкратце рассказал о положе-
нии в стране и подробно осве-

тил состояние дел в районе и

городе. В. В. Назарову было
задано много вопросов.

Такой контакт радует: чем

больше люди будут знать прав-
ды о состоянии дел, тем луч-

ше отнесутся к выполнению

своих производственных зада-

ний. другими глазами будут
смотреть на перестройку

Г. ИВАНОВА,
секретарь парторганизации
цеха электроснабжения
завода резиновых изделий.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Я был приглашен

на XVI городскую

комсомольскую кон-

ференцию и не могу

не высказать неко-

торые свои сообра-
жения.

И з информации первого

секретаря ГК ВЛКСМ С. А.
Вихрова, и в выступлениях

более 20 делегатов, руково-

дителей комсомольских пер-

вичен, рядовых комсомоль-

цев звучали слова тревоги

за кризисное состояние в
комсомоле, за отток . комсо-

мольцев, за пассивность в

работе многих первичных

организаций. Большинство
выступлений были читаны

не по бумажке, в них выска-

зана боль сердца за настоя-

щее и будущее комсомола,

что комсомол не должен

ждать указаний свыше о' пу-

тях выхода из кризисного

состояния, сам должен нахо-

дить эти пути в конкретной
обстановке. Все это верно.

Но никто ничего не ска-

зал о работе комсомольцев

на предприятиях, в совхо-

зах, большинство из них

недь работают на совесть.
Не о каких-то стимулах

(имею в виду материальных)
следовало говорить, а об ак-

тивном участии в решении

сложных задач перестроеч-

ного периода. Это значит —

надо учиться и работать гор-

кому комсомола, комсомоль-

скому активу быть в пер-

вичках, жить их жизнью,

трудом, их заботами.
Во - вторых, обидно было

слушать аплодисменты де-

легатов, требовавших пре-

рвать выступления секрета-

рей ГК КПСС В. П. Нага-
на и Р. В. Хлебниковой. По-
лезные были эти выступле-

ния, но их не услышали.

Так и хочется спросить: ты

с кем, комсомол, собира-
ешься шагать в перестройке,
с партией или в одиночку?

В - третьих, не могу не

высказать свою боль по сути

выступления секретаря ко-

митета комсомола шахты

ОЧЕНЬ
ОБИДНО

ЛМв 3 Сергея Воробьева,
кстати, тоже поддержанное

аплодисментами делегатов.

Оно обобщенно прозвучало

так: дайте молодежи обувь,
детям — сладости, ибо их

получают вроде бы только

инвалиды и участники вой-
ны. Что на это я могу от-

ветить тебе, Сергей? Прости,
что напоминаю известные ве-

щи. 'В .период войны мил-

лионы людей отдали свЪи
жизни за то, что ты сейчас
живешь и работаешь. Чудом
оставшиеся в живых> ранен-

ные и травмированные быв-
шие воины восстанавливали

хозяйство страны из после-

военной! разрухи. Они тоже

думали только о вас, тепе-

решней молодежи. Знай, что

сейчас в стране осталось
околб 5 миллионов ветера-

нов войны, и что каждый год

эта цифра уменьшается поч-

ти на 700 тысяч. Правитель-
ством предоставлены вете-

ранам войны мизерные льго-
ты, да и не все Ими пользу-,
ютсн. Эти люди заслужива-

ют большей заботы и внима-

ния.

Совсем недавно наш гор-

исполком решил 10 процен-

тов дефицитных товаров вы-

делять ветеранам. Это 40—
60 талонов на несколько ты-

сяч человек. Ничего плохого

мы не видим, что один раз

на эти талоны будет купле-

на обувь детям или внукам.

Второго талона дожидаться

придется долго. О сладо-

стях. Ветераны войны полу-

чают их всего 1,5 килограм-

ма в год. Неужели кто-то

попрекнет старика этим? Не
совестно ли вам, ребята?

Эти мысли, мне кажется,

беспокоят не только меня.

Хотелось бы узнать и мне-
ния других людей.

М. ГОРБАЧЕВ.
председатель совета ве-

теранов войны н труда.

Только одкн вопрос
(о том, как непросто депутату

выполнять просьбу избирателя)
В октябре нынешнего года

на страницах газеты «Знамя
труда»' была опубликована
корреспонденция о деятель-

ности депутата областного
Совета, рабочей завода ре-
зиновых изделий Марины
Владимировны Охонько, Че
рез некоторое время на нее
пришел неожиданный отклик
избирателя — письмо от
Геннадия Ивановича Михай-
лова, проживающего по ули-

це Ленина, дом 21а, .’кварти-
ра 13.

В нем он, в частности, пи-

сал:

«Вот' уже более . четырех
лет на третьих, четвертых,

пятых этажах нашего дома
нет горячей воды. А здесь
живут и люди преклонного
возраста, и семьи с малень-

кими детьми. Чтобы пости-
рать. помыть посуду, не го-
воря уже о возможности в

ванне помыться, нужно греть
воду на плите. За это_время
куда мы только ни обраща-
лись: в домоуправление, в
горком партии, в гориспол-

ком, а толку нет. Слышим
один ответ — разберемся.

Летом нынешнего года об-
ратились за помощью к де-
путату Марине Охонько. Бы-
ло. как уже не раз, заявле-
ние, подписи жильцов, а го-
рячей воды как нет, так и
нет (правда, она идет с 00
часов до 6 часов). Зцто по-
явилась статья в газете «Ра-
бочий депутат». Пишут там
и о том, что с большим тру-
дом, но депутат смогла ре-
шить этот вопрос, подача

воды более или менее норма-
лизовалась. На кого рассчи-

тана эта статья? Для галоч-
ки М. С. Печникову? Сколь-
ко раз обращались к нему,
а ответ один — разберемся.
Так сколько же надо ему
для этого времени? И не
только он так отвечает, но и
наши городские власти. Вот
и думаем, зачем нам выби-
рать депутатов, если они ни-

чего сделать не могут?
Большая просьба: пусть

кому положено, ответят че-

рез газету — когда, нако-

нец, будет в нашем доме го-

рячая вода?».
Найти конкретный ответ

на этот вопрос оказалось не-
просто. Познакомила с пись-

мом М, В. Охонько. Вот что

она рассказала:

— Для меня эта эпопея с

горячей водой длится уже

более года. Не нынешним
летом, как пишет автор пись-
ма, а еще в октябре прошло-

го года, когда отчитывалась

в цехе о своей депутатской
деятельности, ко мне обрати-
лось несколько работниц,
живущих в доме 21а но ули-
це Ленина: просили помочь

наладить нормальное горячее
водоснабжение. И хотя дом

не входит в мой избиратель-
ный округ, отказать я, ко-
нечно, не могла. Хотела пой-
ти туда с депутатом горсове-

та по этому нзбнрательнЪму
округу, но сразу найти ее

не смогла, поэтому решила
сама разобраться. Побывала
в некоторых квартирах, по-

говорила с жильцами — жа-

лобы их были обоснованны-
ми.

Что предпринять? Обрати-
лась в домоуправление, от-

ветили, что ничего сделать

не могут. Пришлось идти к

директору завода М. С. Печ-
никову. Вызвал специалис-

тов, пообещали разобраться.
И в горисполком я обраща-
лась, тоже слышала в ответ

обещание навести порядок в

горячем водоснабжении до-

ма. Заводская администра-

ция. наконец, назвала кон-
кретный срок — 1 сентября.
Действительно, знаю, что в
августе — сентябре рабо-
ты на этом доме велись.
Бойлеры поменяли, трубы
заменены. Несколько раз
интересовалась у женщин из
этого дома, работающих вме-

сте со мной: есть ли улуч-
шение в горячем водоснаб-
жении? Говорят, получше

стало. И вдруг снова жало-
ба. Конечно, неприятно,

обидно: неужели все усилия

без толку?
Чувства депутата понять

легко: волновалась, хлопо-
тала, старалась помочь из-
бирателям, а оказалась чуть
ли не в виноватых. И ког-
да в конце ноября мы вместе
шли к директору завода
М. С. Печникову, настрой у

нас был одинаковый: добить-
ся конкретного ответа на
вопрос — когда будет горя-
чая вода в этом доме?

В совещании участвовали
также заместитель директора
по капитальному строитель-

ству Г. А. Прокофьев, глав-

ный! энергетик С. А. Пронин
и главный инженер В. Г.
Лисин. Подтвердили, что в

августе— сентябре бойлеры
поменяли, ряд труб замене-

ны с целью равномерного
распределения воды по все-
му дому. Почему вновь жа-

лобы? В кабинете, естест-

венно. на этот вопрос ответа
было не найти, поэтому че-

рез несколько дней я от-

правилась на улицу Ленина.
21а вместе с Г. А. Прокофь-
евым. Побывали в несколь-

ких квартирах, в первую

очередь, в квартире Михай-
ловых. Валентина Петровна
открыла краны на кухне, в
ванной — горячей воды не

было.

— Раньше хоть можно

было ее «поймать» поздно

вечером или рано утром, —

рассказывала она, — а сей-
час и этого сделать не могу.

Пришла вчера домой после

вечерней смены, даже посу-

ду вымыть не смогла ■— не

идет вода.

Увидев нас, поднялась в

квартиру и соседка Л. Ф.
Иванова.

— Помогите с водой, —

просила она. — Я недавно

из больницы, инфаркт пере-

несла, как же без горячей-
то воды?

Заглянули еще в несколь-

ко квартир в этом подъезде.

Жалобы все те же — горя-

чей воды фактически нет. ,

В чем же все-таки причи-

на? Геннадий Александрович
сказал, что надо тщательно

обследовать дом, разобрать-
ся. тогда только даст ответ.

Через несколько дней со-

общил:

— На доме по договору

работает бригада из СРСУ-6.
Заканчивают менять трубы
холодного водоснабжения,
затем будут менять трубы
горячего водоснабжения.
Устанавливают трубы боль-
шего диаметра. Думаю, что

эти меры должны дать по-

ложительный результат.

А если говорить по боль-
шому счету, то проблему
водоснабжения надо решать

в масштабе города: строи-

тельство жилья увеличивает-

ся, а система водоснабже-
ния остается прежней. Вот
над этим надо серьезно ду-

мать.

Т. КРЫЛОВА.
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Ангар
для Маркиза

В 40-е 50-е годы город
наш тянулся вдоль Плюссы,
восточная сторона его заканчи-

валась улицей Кирова. Тогда
расположение рынка устраива-

ло жителей. Место там, конеч-

но, красивое. На территории

рынка было множество ларь-

ков. Ходили покупатели, выби-
рали товар. Других-то магази-

нов промтоварных не было!
Это был миниатюрный торго-

вый центр.

Постепенно город отодвинул-

ся в восточную сторону, потес-

нив полдеревни Николыдина.
Да и сейчас стройка движется
в сторону зольного террикона.

Теперь торговым центром ста-

ла улица Ленина. Тут 5 пром-

товарных и 2 продовольствен-

ных магазина.
А рынок? Рынок остался в

стороне. Звучали робкие воз-

ражения при . реконструкциях
рынка, что место неудачное вы-

брано. Но ангар «встал» —

большой, вместительный и сей-
чао- пустой. Может, потому он

пуст, что нет вблизи автобус-
ной остановки, а может пото-

му, что расположен вдали от

людных мест. Торговать там

не хотят, так как покупателя

не дождешься. А покупатель

— человек настолько занятой,
что ему и в голову не придет

Острым пером

забежать на рынок за пучком

укропа или редиски. Да и где

уверенность, что найдет он

там нужный товар? Домохозяй-
ки. которые неспешно раньше
посещали рынок, давно повыве-
лись. Старушки, торгующие

цветами, зеленью, вязаными из-

делиями, не зря стремятся за-

нять самые людные уголочки
возле магазинов и автобусных
остановок, они уверены, что

свой товар здесь им удастся

продать. Кому, как говорится,
не достанется места у столиков

с надписью «Цветы», готов на

асфальте .разложить товар, но

на рынок его и калачом не за-

манишь.

На рынке же в рабочие дни

тихо, никто сюда не заглядыва-

ет. Разгуливает один лишь,

как хозяин ангара, кот Маркиз.
Служительница рынка расска-

зывает, что Маркиз весит 7 ки-

лограммов. ' «Замерзнет ваш
кот зимой», — говорят редкие

посетители. «Не замерзнет! У
него есть теплая спальня в ко-

лодце теплосети», — отвечает

она.

Маркиз мурлычет. Трется об
ноги. Ему холодно в ангаре,
но он любит здесь прогули-

ваться и уверен, что построили
ангар исключительно для него

добрые дяди. Не дороговато

ли?

Л. АЛЬФИР,
читательница газеты.

СФЕРА УСЛУГ: ДОРОГУ ПЕРЕСТРОЙКЕ

Милосердие

С благотворительной
целью

Снова в пашем городе с

благотворительной целью, с

помощью оказать содейст-
вие городскому комитету Об-
щества Красного Креста де-

лать добрые дела хор церк-

ви христиан - евангелистов

г. Ленинграда. В июне этого

года во Дворце культуры за-

вода «Сланцы» хор церкви

дал большой концерт, кото-

рый прошел с огромным ус-

пехом, а средства от кон-

церта были перечислены Об-
ществу Красного Креста
г. Сланцы.

Благодаря этому начина

нию, только с июня горко

мом Красного Креста посто.

янно оказывается медицин-

ская помощь 38 престаре-

лым гражданам (это коли-

чество , одиноких приходится

на 3 сестер милосердия). 24
человека получили матери-

альную поддержку, горком

ОКК выделил на материаль-

ную помощь 650 рублей. С
октября 1989 года Красный
Кр%гт оплачивает благотво
рительные обеды, к сожале

нию, пока только питаются

10 человек, а нуждающихся

в милосердии куда больше.

Приглашаем жителей го-

рода и села принять участие

в благотворительном кон-

церте, который состоится 23
декабря 1989 года в Доме
культуры горняков в 16 ча-

сов, Цена билета 1 рубль.

В программе духовное пе-

ние, квартет «Рождество»,
который так понравился

сланцевчанам. Вы можете

задать вопросы пресвитеру

церкви и получить ответы.

Вилеты можете приобре-

сти в горкоме Общества
Красного Креста (ул. Сверд-

лова, 25, вход со двора,

средний подъезд) или в, кас-

се ДК горняков, у общест-

венных распространителей,
которые будут продавать би-
леты на улице.

Н. СТЕПАНОВА,
председатель горкома

Общества Красного Кре-
ста.

Как вы думаете, почему эта девушка, что

называется, «воздела очи горе», будто ждет

помощи свыше? Помогаем ответить еще од-

ним вопросом: можно ли приготовить суп без
элементарной приправы — морковки, ‘ лука,

зелени, овощей? Каждая уважающая себя
хозяйка ответит: конечно же, нет. Согласи-
лись с этим утверждением и девушки За.
гривской столовой, каждый рабочий день ко-

торых начинается с раздумий: что сготовить,

а самое главное, из чего сготовить. А голова

действительно, может пойти кругом. На скла-

дах тишина: пустые полки, пара ящиков кар-

тошки да несколько коробок банок с фасо-
лью. Вот и пойди попробуй наготовь дели-

катесов из этого скудного набора продуктов.

Скудное меню умещается на трех строчках

линованного листа: «Суп рисовый, котлета с

макаронами, чай». Вот н все разнообразие.

sis

mm.i

У СЕМИ НЯНЕК
Загривская столовая —

единственная в совхозе «Слан-
цевский», и ту руководство хо-

зяйства не в состоянии обеспе-
чить обычными овощами. В
этом году в районе получили

неплохой урожай капусты, в

столовой ее нету. Свеклы —

нет, морковки — не'г.
Работницы столовой, в том

числе и их заведующая Светла-
на Григорьевна Нечай, склон-

ны считать, что руководство

совхоза недостаточно уделяет

им внимания, да и принадлеж-

ность столовой к райпо тоже

сказывается на снабжении про-

дуктами. Нет в столовой

картофелечистки, плохо работа-
ет жарочный шкаф.

В столовой трудится восемь

человек. Летом работы доста-

ется всем, наплыв посетите-

лей в столовую большой, к то-

му же много приходится тру-

диться для полевых обедов.
Сейчас, зимой, после того, как

редкие посетители разберут не-

хитрые обеды, делать почти не-

чего.

Выручка^ в день _ 120 —

140 рублей. Если сложить

зарплату поваров, то можно

■ I I

уверенно сказать, что столовая

убыточная.
А что делают сами работни-

ки столовой, чтобы наладить

снабжение продуктами, чтобы
увеличить выручку? «Снабже-
ние входит в непосредственные
обязанности заведующей, —

рассказали девушки, — у нее

оклад, правда, не очень боль-
шой, она этим и должна зани-

маться».

«Да, ассортимент нашей сто-

ловой скудноват, — согласилась

с нами председатель исполкома

Загривского сельсовета О. Р.
Осипик, т и у нас об этом не

раз шли разговоры. Руководст-
ву совхоза надо побольше вни-

мания уделять столовой, да и

самим им тоже надо проявлять
инициативу».

Так кто же, в конце концов,

начнет первым проявлять ини-

циативу — столовая, совхоз,

сельсовет? А пока у них не бу-
дет согласия, взаимной помощи,

до тех пор, видимо, ассорти-

мент столовой будет такой же

бедный. Не зря говорят, что у

семи нянек дитя без глазу

А. ЗИНОВЬЕВ,
Фото Ю. Терентьева.

0 ДЕТСТВЕ С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ

Хочу поделиться свои-

ми мыслями после встре-

чи ветеранов партии, вой-
ны и труда с начальни-

ком ОВД В. В. Тимоши-
ным и прокурором города

В. В. Булавиным. Речь
шла о борьбе с преступ-

ностью. Много говорилось

о росте правонарушений в

среде несовершеннолет-

них. Это не может не вол-

новать.

В 6 ЕГО
ДОРОЖЕ

Главной причиной роста

преступности у нас явилось

снижение качества семейно-
го воспитания. За послед-

ние десятилетия в образе
жизни людей произошли

большие изменения. Но мно-

гие положительные сдвигм

имеют и оборотную сторону.

Появились огромные много-

квартирные дома, снизился

объем домашнего труда, поч-

ти в каждой семье приобре-
таются дорогие вещи: теле-

визоры, мебель и т. д. Лю-
ди, воспитанные в этих ус-

ловиях, должны стать ины-

ми.' Однако большинство ро-

дителей незнакомы с многи-

ми интересными педагогиче-

скими находками.

Характер ребенка склады-

вается в основном до 5 лет.

Считаю необходимым подго-

товить нескольких лекторов,

знакомых с воспитанием де-

тей практически, и органи-

зовать службу педагогиче-

ской помощи беременным
женщинам, родителям детей
дошкольного возраста. Нам
нужно как можно больше
хороших детских книг, помо

гающих воспитывать нрав-

ственность, например, произ-

ведения Льва Толстого, на-

писанные специально для де-
тей.

Раньше сильным сдержи-

вающим началом для подро-

стков являлся страх позора,

всеобщего осуждения, рас-

пространявшегося на всю

семью. Сейчас этого нет, со-

седи часто даже не знакомы

друг с другом. Быть может,

есть смысл публиковать в

нашей газете хронику дет-

ских правонарушений. На •

многих родителей и их де-

тей это должно повлиять.

Полностью согласен с быв-
шей учительницей, ныне пен-

сионеркой В. К. Сашиной,
которая очень взволнованно

выступила на встрече. Она
говорила о самой страшной
эпидемии нашего времени, о

бездуховности людей. Идет
это от вещизма, на .котором

буквально помешались слиш-
• ком многие родители. Обста-

вят квартиру дорогой ме-

белью, коврами, а для дегей
места уже не остается. Они
лишаются возможности при-

гласить к себе друзей. Но
куда уходят дети? В подва-

лы и люки теплосети, где их
не видят взрослые. Так раз-

вивается все худшее, что

есть в наших детях. Грустно
видеть малышей, бегающих
по двору с ключом на шее:

мать придет поздно вече-

ром, и ей, урталой, занятой
домашними делами, снова не

.хватит времени, чтобы пооб-
щаться с сыном или до-

черью. Об этом должны по-

думать и на предприятиях, в

коллективах.

Нам надо, наконец, по-

нять, что нам дороже, дети

или все остальное.

Кстати, находясь на фрон-
те, я убедился, что лучшими

воинами оказывались люди

высокой нравственности. Хо-
роший сын и товарищ ни-

когда не подведет в бою.
Мне далеко за 70 лет, и

во времена моего детства

люди шили несопоставимо

беднее. Но, думаю, тогдайшие
родители были более спо-

койны за своих детей. Даже
в обеспеченных семьях вещи

не превращали в фетиш. И
теперь дети от рождения не

хуже и не лучше-, чем преж-

де. Но воспитанию уделяет-

ся меньше внимания. Рост
материальной культуры не

должен входить в противоре-

чие с ростом общечеловече-
ской культуры. Об этом

должны позаботиться в пер-

вую очередь родители, судь-

ба детей зависит только от

нас.

Е. ПРИГОЖИН,
ветеран партии, войны
и труда.

И В ПРАЗДНИК, И В БУДНИ
Около 80 многодетных се-

мей приняли участие в

празднике, который органи-

зовал для них в ДК горня-

ков городской женсовет сов-

местно с профсоюзными ко-

митетами , и женсоветами

предприятий. Ярким, красоч-

ным, запоминающимся полу-

чился он.

Для взрослых и детей бы-
ло приготовлено бесплатное
угощение, средства на это

были выделены профсоюз-
ным комитетом СПЗ «Слан-
цвп>. Бойко шла торговля

детскими вещами, собранны-
ми в трудовых коллективах.
Цены, конечно, были чисто

символические, и более 500
. различных предметов одеж-

ды, обуви, а также игрушек

нашли новых .хозяев. Работ-
ники детских садов не толь-

ко сумели очень хорошо ор-

ганизовать у себя сбор ве-

щей, но и помогли рассор-

тировать и разложить весь

«товар», чтобы и продав-

цам, и покупателям не те-

рять лишнего времени. Ра-
ботал и киоск городского
торга.

Едва войдя в празднично

украшенное фойе, каждая

мама получала сувенир —

симпатичную медаль с

аистом. Это подарок от

кружковцев Дома пионеров.
И вот начинается торже-

ственная часть. Но никакой
казенщины. Ведущая празд-

ника 3. А. Ножкина, обая-

тельная и сердечная, по оче-

реди приглашает на сцену

семьи, беседует со взрослы-

ми и ребятишками, и одна-

две тонко подмеченные чер-

точки рисуют перед нами

облик этих людей. Обо всех

участниках праздника было
сказано много теплых слов.

Для них подготовили пре-

красные выступления участ-

ники художественной само-

деятельности Дома культу-

ры. Пришли поздравить сво-

их товарищей и представи-

тели предприятий, вручили

им подарки от имени кол-

лективов. Ведь, как прави-

ло, отцы больших семей —

хорошие производственники.
Постарались приобрести для

своих «именинников» полез-

ные в хозяйстве вещи на

консервном заводе, в ЛПО
«Ленинградсланец», на тран-

спортных предприятиях, хле-

бозаводе и других.

Медаль «Материнская сла-

ва» была вручена на празд-

Hn ,Kn Н Лекомцевой и
Л. В. Воропаевой.

— Забота о многодетной
семье — одно из главных

направлений в нашей работе,
сказала одна из инициа-

торов проведения праздника,

председатель городского жен-

совета Т. Н. Прокофьева. —

Будем работать в тесном

контакте с гороно. Сланцев-
ским благотворительным
фондом, общественностью на

предприятиях и в микрорай-
онах. Начало уже положено.

С. ШИШКИНА.



8 1990 года будет издаваться международный журнал

«Мегаполис» („Управление ' городом 11 )
Девиз журнала — «Мир и

благополучие».
Журнал призван: способст-

вовать международной коопера-

ции и обмену опытом между
политическими властями, адми-

нистрациями, общественными и
частными организациями, рас-

пространению знаний и опыта
в области управления, оборудо-
вания и градостроительного
развития больших городов; со-
действовать солидарности и ми-
ру между всеми народами, ор-
ганизации обмена опытом с уче-
том национальных особенностей
и различий, развитию и укрепле-
нию муниципальных связей.

Журнал будет помогать:

удовлетворению многочислен-

ных социальных потребностей
при мобилизации местных и

национальных ресурсов, 'раз-
витию условий внутреннего
и мирового финансового равно-

весия, а также международным

контактам и всем видам делово-

го и культурного сотрудничест-
ва; расширению • возможностей
крупных городов для научного,

экономического, социального и

культурного прогресса, сохране-
нию при этом экологически чис-

той окружающей среды; реше-
нию проблем питьевой воды;
развитию и индустриализации
зеленого строительства.

На страницах журнала бу-
дет представлен Материал: о

новых формах в архитектуре и
строительстве, о новых видах
социального участия в, комп-

лексном жилищном строитель-
стве;. о развитии отраслей го-

родского хозяйства, актуальных
вопросах культуры, народного
образования, здравоохранения,

транспорта, связи, торговли и

общественного питания, соци-

ального обеспечения, бытового
и коммунального обслужива-
ния населения и другие; охра-

не и содержания памятников

архитектуры, истории и куль-

ПОПРАВКА

Во вчерашнем номере газеты (вторник, 19 декабря) в
материале «Еще один подарок детям» неправильно названа
фамилия заведующей детсадом № 1 Маргариты Сергеевны
Безбородовой. Приносим извинения М. С. Безбородовой и

всем читателям.

туры.

Редакция журнала будет
тесно сотрудничать с религиоз-

ными кругами, общественными
органйзациями, творческими
Союзами, неформальными объ-
единениями, частными организа-
циями, различного вида фонда-

'ми, совместными предприятия-

■ми ы кооперативами и отдель-

ными лицами из стран мира.

«Мегаполис» будет уделять

внимание про(у1 емам развития

молодежного движения, мате-

ринства и детства.

Систематически будут публи-
коваться материалы, способст-
вующие развитию разносторон-
них увлечений читателей (кни-
ги, нумизматика, филателия,
мир животных и птиц и т. д.)
Найдет место на страницах
журнала и юмор.

В журнале будет публико-
ваться коммерческая реклама.

Индекс журнала «Мегапо-
лис» — 70756.

Периодичность журнала 4
номера в год, подписная цена

па 3 месяца — 4 рубля 90 ко-

пеек, 6 месяцев — 9 рублей
80 копеек, 12 месяцев — 19
рублей 60 копеек.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Владимиру Степановичу
МАЛЬЦЕВУ

Поздравляем с днем рожде-
ния. Желаем здоровья, счастья.

Всегда с тобой твои друзья.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТЦЕРГ, 21 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Концерт. 8.50 — «С любовью
и болью». X. ф. 2-я и 3-я се-
рии. 11,00 — Детский час.
12.00 — Реклама. 12.05 —

Хоккей. Международный тур-
пир на приз газеты «Известия».
Сборная СССР — сборная
ЧССР. 15.45 — Тот самый
Урюпинск. 10.55 — Советы
чемпионов начинающим спорт-
сменам. 17.40 — Импульс.
18.30 — Сегодня в мире. 18.45

...До шестнадцати и стар-
ше. 19.30 — Афганистан. 10
лет спустя. 21.00 — «Время».
22.00 - «С любовью и болью».
X. ф. 3-я серия. 23.05 — Док.
фильм. Фильм 3-й. 23.35 —

Сегодня и мире.

23.55 — «Наследство». X.
ф. новости. Народный артист
ivl. Жаров. Это было... было...

Вторая программа

8,00 — Гимнастика. 8л5,
11.15 — П.- п. фильм. 8.35,
9.35 — Природоведение. 2 кл.
8.55 — Испанский язык. 1-й
год обучения. 9.25, 10.25 —

«Агат». Док. ф. 9.55 — Испан-
ский язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Биология. 8 кл.
11.05 — Новости. 12.05 —

«Моцарт». X. ф. 3-я серия.
13.25 — «Согласие». Док. ф.
16.40 — «Моцарт». X. ф. 3-я
серия. 18.00 — На втором
Съезде народных депутатов
СССР. В перерыве (20.00) —

Спокойной ночи, малыши.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 21 ДЕКАБРЯ

9.00, 10.00 — Химия. 9—10
кл. 9.30 — Мультфильм. 10.30.
— «Три дня Виктора Черныше-
ва». X. ф. 12.05' — Телефильм.
12.50 — Док. фильм. 16.30 —

«Бронзовая птица». Худ. ф. 1-я
серия. 17.35 — Телетайп. 17.40
— «Считать выбывшим». Д.
ф. 18.10 — Мультфильм.
18.25 — Телефильм. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

За и против. 20.15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 -т—

«Время». 22.00 — 600 секунд.
22.10 — ТТЦ «Лира». Теле-
афйша. 22.25 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 21 ДЕКАБРЯ

(время указывается местное)
10.00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.40 — Дет-
ский экран. 11.10 — «Иоганн
Себастьян Бах». X. ф. 1-я серия.
12.35 — Фильм. 13.05 — «Зо-
лото осени». Фильм. 16.00 —

Телеинформация. 16.10 — Про-
грамма передач. 16.15 — «Наш
Артур». Фильм. 17.15 — «Ма-
ленький Пллимар». Фильм.
17.55 — «Жизнь длиною в
столетие». 18.25 — Фильм.
18.45 — Вечерняя программа.
18.50 — Фильм. 19.15 — Те-
лешкола. Угадай! 19.45 —

«Актуальная камера». 20.00 —

Хроника одного строительства.
20.30 — Детский экран. 22.00
— «Актуальная камера». 22.30
— 01. 02. 03. 22.35 — Угол
зрения. 23.05 — «Иоганн Се-
бастьян Бах». 1-я серия. 00,30
— Новости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20

декабря — «Человек из Рно».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 20
декабря — «Кто заплатит за

удачу». Начало в 17, 19 часов.

СЛАНЦЫРАЙ-
АГРОСТРОЮ
требуются

УБОРЩИЦА администра-

тивного здания,

ВОДИТЕЛЬ категории

«Д»,

ШТУКАТУРЫ - МАЛЯ-
РЫ,

КАМЕНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

ул. Комсомольское шоссе,

дом № 11, телефон 2-27-61.

2—2

ГОРГАЗ ПРЕДУПРЕЖДАЕТ

В связи с участившимися случаями отравления

угарным газом от газовых водонагревательных коло-

нок по причине обледенения оголовков дымоходов

или попа'дайия' в них голубей, горгаз напоминает о

необходимости проверки тяги в дымоотводящем пат-

рубке колонки до включения колонки и через 1 — 3
минуты после включения при помощи зажженной

спички или бумажного жгута. При слабой тяге или

при ее отсутствии пользоваться колонкой категори-

чески запрещается. Заявку на прочистку дымоходов

необходимо подавать в тот ЖЭК. или домоуправление,

в чьем ведении находится дом.

27 ноября 1989 года в городе Саратове из-за от-

сутствия тяги в дымоходе погибло две семьи. При-
чина несчастного случая — попадание голубей в ды-

моход. С наступлением холодов птицы стремятся к

источнику тепла, в том числе и к дымовым трубам,
греясь в потоке теплого воздуха, и они получают

отравление от содержащейся в продуктах сгорания

окиси углерода и гибнут, попадая при этом в дымо-

ход. Вследствие этого прекращается отвод отработан-
ного воздуха в атмосферу, и угарный газ, поступая в

помещения кухонь и ванных комнат, вызывает отрав-

ление находящихся в них людей.

Товарищи! Будьте внимательны при пользовании

газовыми водонагревателями.

Трест «Слаицымсжрайгаз».
2 — 2

На базе межшйольного
учебно - производственного

комбината Сланцевский го-

родской комитет ДОСААФ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на курсы секретарей - ма-

шинисток без отрыва от

производства.

Срок обучения 10 меся-

цев. Плата 90 рублей.

Начало занятий по мере

комплектования групп. За
справками обращаться; ули-

ца Кирова, 16. МУГ1К, теле-

фон 2-28-37;

3—1

МЕЖШКОЛЬНЫИ
УЧЕБНО-

ПРОИЗВОДСТВЕННЫ И
КОМБИНАТ

ПРИНИМАЕТ

заказы от населения на

оформление машинописных

работ. Обращаться по ад-

ресу: ул. Кирова, дом 16.
Телефоны: 2-28-37, 2- 10-70.

4—4

КООПЕРАТИВ
«ЭВРИКА»

приглашает на работу

СОПРОВОЖДАЮЩИХ
ГРУППЫ на однодневные i

многодневные маршруты.

Об условиях работы и оп-

латы труда можно узнать

по телефону 41-535 или об-
ратиться по адресу; г. Слан-
цы, улица Ломоносова, дом

27 с 1 1 до 19 часов.

2—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
ГОРОДСКОЙ

СОВЕТ ОСВОДа
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

на курсы судоводителей-
любителей.

Начало занятий 6 февра-
ля 1990 года.

3-3

слАнцевскому
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»

требуются

на постоянную работу:
ГАЗОРЕЗЧИКИ МЕТАЛ-

ЛОЛОМА,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.
Обращаться f по адресу:

ул. Жданова, дом 3.

5-4

СПМК-251

т ребуются

МАШИНИСТ на К700
(трейлер),

МАШИНИСТ бульдозера.
За справками обращать-

ся по адресу: ул. Жданова,
1 (3-й поселсж), телефоны:
2-40-01, 2-45-74.

3—2 .

СЛАНЦЕВСКОМУ
ДРСУ

срочно требуются

ЭЛЕКТРИК,
АВТОСЛЕСАРЬ.
За справками обращаться

в отдел по трудоустройству
горисполкома или в отдел

кадров ДРСУ, телефон

2-37-30.

2—2

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

■ригнашает на ра боту

СТРОПАЛЬЩИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
КРАНОВЩИКА автомо-

бильного крана,

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИ-
КОВ,

БУЛЬДОЗЕРИСТА,
ГАЗОЭЛЕКТ Р О С ВАР-

ЩИКА,
СЛЕСАРЕЙ РЕМОНТНИ-

КОВ 4 — 5 разрядов.

Обращаться в отдел кад-

ров.

3—1

' СДАНЦЕВСКОН
ШКОЛЕ № 12

требуются .

УБОРЩИЦЫ,
плотник. 4
Справки по телефонам

2-13-05, 218-36.
2—2

•
ДЕТСКОМУ

САДУ-ЯСЛИ № 7

требуются

на работу
ПОМОЩНИКИ ВОСПИ-

ТАТЕЛЕЙ,
ПОВАР.

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочно^требу ются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ПСИХОЛОГ,
ИНСПЕКТОР по трудо-

устройству и социальной
реабилитации,

ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ
кухни,

ОБУВЩИК.
Обращаться по адресу:

д. Б. Поля, школа № 10.
Проезд автобусом маршрута

№ 5. Телефоны: 2-20-78,
2-11-18, 2-29-35.

3 — 2

К СВЕДЕНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Норма отпуска на один

талон в декабре порошка

стирального 800 — 1000
граммов.

Талоны 1989 года на про-

довольственные товары и

стиральный порошок необ-
ходимо отоварить до 1 ян-

варя 1990 года.

Горторг.
2—2

Сотрудники Сланцевского
ОВД глубоко скорбят по по-

воду безвременной смерти

АРТЕМЬЕВОЙ Валентины
Николаевны и выражают со-

болезнование родным покой-
ной.

Гыотя пдапи
вто|ыхам, вреда п. четвергам,

швци ■ сгИин
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